
＊  内　容 : ①「放射線治療について」　

＊

Q1

Q2 参加回数について Q3 あなたご自身について（複数回答可）

Q4 「ほっと広場」をどのように知りましたか（複数回答可）

Q5 本日の内容はいかがでしたか。参考になったこと、気が付いたことなど何でもご記入ください。

＊

＊

＊

＊

Q6 「ほっと広場」に希望することがあれば、何でもご記入ください。

＊

＊

Q7 最近、悩んでいることや困っていることはありませんか。

＊

＊

＊ 夫が胃がんで一年前に全摘手術を受けて、初めの頃抗がん剤治療のためほとんど食事を受けつけず心配していましたが、

参考になりました。手術と放射線治療をくらべて、効果に大きな差はないと知りました。

少しずつ食べれるものも増えてきてほっとしました。味がわかりにくいのか塩味の濃いものを好むようになり心配しています。

荘内病院でやっていること、できることの一部を知ることが出来た点が参考になって良かったです。

令和4年度 第4回 ほっと広場　アンケート集計結果

荘内病院 3F 講堂      

年 齢

主人のがんがスムーズに治って元気になってほしいです。

令和5年 2月18日（土）13：30-15：00      

参 加 者：　　　12名　（ 男性 4名　女性 8名 ）　

　　　　　　　  アンケ－ト協力者　9名　　スタッフ   4名

講師： 荘内病院　がん放射線療法看護認定看護師　　　村岡　奈緒美　氏

②「いきいき百歳体操」

ご協力ありがとうございました　～緩和ケア市民公開講座グループ～

がん患者に対するサロンや講座で、若者向けのものが少ないと感じているので、若者向けのものを開催してほしいです。

家族の患者へのサポートの仕方、寄り添い方、悩んだ時の相談先が知りたいです。どんな風に対応してよいか困ることがあります。

一般的な治療が今のベストな治療であると知りました。

医学について教えてください。

講師： 鶴岡市　健康課　保健師　　　　佐藤　剛　氏

はじめての参加でしたが、わかりやすかったです。

はじめての参加でしたが、いろいろ詳しく知ることができて、わかりやすくて良かったです。
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